



**Le ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian, qui effectue une visite officielle de deux jours au Cameroun, inaugurerait demain le deuxième pont sur le Wouri à Douala, ont confirmé les autorités.**

Jean-Yves Le Drian est arrivé au Cameroun ce matin et a été accueilli à l'aéroport international de Yaoundé Nsimalen par des dignitaires de l'État, dont l'ambassadeur de France au Cameroun, Christophe Guillou.

Selon certaines informations, il procédera demain à l'inauguration officielle du deuxième pont sur le Wouri à Douala, dans la région du Littoral Cameroun, demain jeudi 24 octobre 2019.

Le projet de plus de 140 milliards de FCFA financé par l'Agence française de développement devrait réduire les embouteillages sur le premier pont construit par le gouvernement français il y a environ 60 ans.

Arrivé au Cameroun aujourd'hui, le ministre français a fait un bref arrêt à l'ambassade de France puis est parti pour le Palais de l'unité, où il a été reçu lors d'une audition par le chef de l'État, SE Paul Biya.